
Im Anschluss an eine durch die Verwaltung vorgenommene ausführliche Erläuterung des 
Tagesordnungspunktes gibt der Ausschussvorsitzende diesen zur Diskussion frei. 
 
Ausschussmitglied Herr Steger (BfM-Fraktion) übergibt der Verwaltung eine bereits in der 
Ratssitzung am 04.07.2012 eingebrachte Anfrage zum Ausbau und der Nutzung erneuerbarer 
Energien in Meckenheim und bittet im Rahmen des Verfahrens um Beantwortung der in der 
schriftlichen Anfrage formulierten Fragestellungen. 
 
Die Verwaltung erklärt, dass im Rahmen des anstehenden Bauleitplanverfahrens 
selbstverständlich alle offenen Fragestellungen im Zusammenhang mit den zu erbringenden 
Fachgutachten und den darüber hinaus anstehenden Untersuchungen beantwortet werden. 
 
Anschließend erläutert die Verwaltung den nun anstehenden, zeitlichen Ablauf des 
Bauleitplanverfahrens, wobei eine Bürgerinformationsveranstaltung zum jetzigen Sachstand 
innerhalb des 1. Halbjahres 2014 stattfinden soll. 


